

PUBLIK

Optimis! DPC Partai Demokrat Kota Mataram Target Raih 7 Kursi, Sementara KLU Yakin Raih 6 Kursi Pada Pileg 2024

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIK.CO.ID

Apr 3, 2023 - 19:48



Ketua DPC Partai Demokrat Kota Mataram (kanan) dan Plt. Ketua DPC Kabupaten Lombok Utara (kiri)

Mataram NTB - Optimis dengan Partainya yang bakal mampu mendongkrak perolehan suara pada pemilihan Legislatif (Pileg) tahun 2024 mendatang, dua DPC Partai Demokrat yang ada di NTB targetkan jumlah kursi yang akan duduk sebagai anggota DPRD Kota dan Kabupaten.

Kedua DPC yang sudah yakin dengan Targetnya akan tercapai tersebut adalah DPC Partai Demokrat Kota Mataram dengan target 7 kursi dan DPC Demokrat Kabupaten Lombok Utara (KLU) dengan target 6 Kursi.

Hal ini disampaikan oleh masing-masing ketua DPC saat dirinya bersama pengurus lainnya mendatangi Kantor Pengadilan Negeri (PN) Mataram dalam rangka penyerahan surat Permohonan Perlindungan Hukum dan Keadilan kepada Mahkamah Agung (MA) RI yang disampaikan melalui Kantor PN Mataram.

Surat permohonan tersebut dilayangkan menyusul Pengajuan PK oleh Kubu Moeldoko sehingga selaku kader partai yang setia dengan ketua umum yang dianggap Sah sesuai keputusan yang menetapkan Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) memandang perlu untuk mengajukan permintaan agar MA menolak PK yang diajukan Moeldoko.

Beberapa saat sebelum Berangkat Ke PN Mataram, Ketua DPC Partai Demokrat Kota Mataram Shinta Primasari ST didampingi Sekretaris dan Bendahara DPC mengatakan optimis perolehan hasil Pileg 2024 mendatang akan meningkat.

"Saat ini saja kami DPC Kota Mataram telah mampu meraih 4 kursi anggota DPRD Kota Mataram, dan untuk yang akan datang di 2024 kami optimis bisa meloloskan target kami untuk mendapat 7 kursi,"ungkap Perempuan yang kini duduk sebagai wakil rakyat di DPRD kota Mataram masa Bhakti 2019-2024, dikantornya, (03/04/2023).

Apa yang dialami partainya saat ini menurutnya tidak akan berpengaruh kepada penurunan jumlah pemilih Demokrat khususnya di kota Mataram, bahkan melalui kelembutan tangan-tangan pengurus yang nota benenya banyak perempuan ini justru mampu menarik banyak simpatisan.

Disamping itu katanya melanjutkan, bakal calon anggota DPRD Kota Mataram yang akan maju melalui Partai Demokrat pada Pileg 2024 mendatang merupakan kader-kader terbaik partainya yang nantinya akan mewakili masyarakat dalam memperjuangkan hak-hak yang harus diterima masyarakat.

"Kami optimis dengan kader-kader terbaik yang maju melalui partai Demokrat kota Mataram pada pemilihan umum legislatif 2024 mendatang mampu meloloskan 7 kursi,"ucapnya Optimis.

Sementara itu Plt. Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Lombok Utara Asrorul Hadi juga sangat optimis bahwa Parta Demokrat dibawah kepemimpinan AHY akan mampu meningkatkan jumlah Kursi DPRD Kabupaten Lombok Utara pada 2024 mendatang menjadi 6 Kursi.

Target 7 Kursi yang disampaikan Asrorul Hadi bukan tanpa alasan. Menurutnya dengan pemekaran dapil pemilihan untuk Kabupaten Lombok Utara menjadi 4 menjadi salah satu alasan kuat untuk jumlah kursi yang ditergetkannya akan tercapai.

"Kami sangat optimis dengan target 6 Kursi. Kalau 5 kursi, itu sudah dalam tangan,"tegasnya yakin.

Disamping alasan pemekaran dapil, majunya beberapa kader terbaik partai ini di Kabupaten Lombok Utara juga menjadi alasan yang sangat diperhitungkan. Dengan majunya beberapa kader terbaik ini maka masyarakat akan semakin yakin bahwa perwakilannya di DPRD Kabupaten Lombok Utara akan mampu menjembatani apa yang menjadi keinginan masyarakat.

"Itu sebabnya kami yakin dengan target 6 Kursi DPRD dari Partai kami di Kabupaten Lombok Utara akan tercapai,"pungkasnya. (Adb)